



『越知のたから』

～stage VI～

〈越知小学校 学校だより 2023年6月14日(水) NO. 7



〈学校教育目標〉
仁淀川のように清らかに
横倉山のようにたくまし

昔あそび体験①～どんどん上手になるぞ！～

6月7日に、1・2年生が、生活科で昔遊び体験①を行いました。内容は、“コマ回し”“あやとり”“けん玉”“けんけんぱ”“まりつき”“おじゃみ”です。地域のボランティアの皆さんにコツを教えていただきました。コマ回しでは、「コマに紐を巻くときは、強く巻いて、板に水平に投げたらえいきね。」と教えてもらいました。けん玉では、「ひざを曲げてリズムカルにやったらできるよ。」のアドバイスに、やってみたら『できたー！！』と大喜び。

秋に行う昔遊び体験②では、保育園や幼稚園の年長さんに、かっこよく教えられよう、今から練習にはげみます(^ ^)



小中学校 交流授業～体育科 中2&6年生, 中1&5年生

越知小中学校では、平成24年度より定期的に小中合同研修会を実施し、授業改善や学級経営等について研修を重ねてきました。そこで、今回、初めて合同授業を体育で実施することができました。中学校2年生と6年生が、また、中学校1年生と5年生が、それぞれ1時間ずつ『体づくり運動』を行いました。中学生の体育リーダーを中心に、キビキビした動きに、一生懸命ついて行こうと頑張った5、6年生でした。また、中学校の授業を体験する、いい機会になりました。

これからも、この立地条件を生かした小・中学校の連携した取組を進めていきたいと思ひます。

中学生と体育をして
5年 小原〇〇
今日、中学一年生と体育の授業を受けました。すごく緊張をして怖かったけど、中学生は、優しくかつたし、ていねいに教えてくれたので、後からはすごくうまくできました。
しかも、中学生は、こんな授業をしていることを知ったので、中学生になったらそれを生かして頑張ろうと思ひます。

中学生と体育
6年 片岡〇〇
今日は、中学2年生と体育の合同授業をしてみても、中学生と小学生は動きが違ふと思ひました。中学生は、動きが早く、テキパキしててあまりついていけませんでした。
今度、また、中学校に行くと思ひたいので、その時は、ついていけるように頑張りたいと思ひました。



さすが中学生！！
ありがとうございました。



【6月18日(日)人権教育・道徳参観日】ご参観、お待ちしております！お弁当をお願いします。

午前：平常授業 午後：5校時 参観授業 13:20～ 1・3・5年 道徳 2・4・6年 人権教育
14:20～15:20 人権・平和コンサート 『豆電球さん』
15:30～16:15 1・2・3・4・6年学級懇談 5年滝上町夏の交流説明会(越知町教育委員会)
16:20～16:45 5年 学級懇談 16:20～17:00 6年 修学旅行説明会